
Herr Meeser regt mit Blick auf die geplante Resolution in Sachen Masterplanung L333 an, eine 
Formulierung aufzunehmen, die einen Prüfauftrag für eine mögliche Sperrung der Strecke für den 
Schwerlastverkehr vorsieht. 
 
Frau Zorlu nimmt den Einwand auf und verweist auf die Abstimmung des Resolutionstextes in den 
nächsten Tagen. 
 
Herr Müller bittet die Verwaltung um Auskunft, ob es ein Kataster über gemeindliche Gebäude gibt, die mit 
Photovoltaikanlagen ausgestattet sind. Falls eine solche Zusammenstellung nicht zur Verfügung stehen 
sollte, rege er an, diese aufzuarbeiten und für die Ausschussarbeit zur Verfügung zu stellen. 
 
Herr Grendel erkundigt sich nach der am 29. Dezember von Seiten der CDU-Fraktion eingereichten 
Anfrage bzgl. möglichen Brachflächen zur Errichtung eines Freiflächensolarparks. Er bitte um Mitteilung 
zum aktuellen Sachstand hierzu. 
 
BM Viehof sagt zu den aktuellen Sachstand nachzureichen. 
 

Nachtrag: Der Antrag liegt der Verwaltung zur weiteren Bearbeitung vor. Konkrete Ergebnisse gibt 
es hierzu bisher noch nicht zu berichten. 

 


